

Conférence publique École d'architecture

mardi 21 février 2023

17h30 amphithéâtre 1120

La crise de la crise climatique :
Pourquoi la plupart des réponses aux
risques et au réchauffement planétaire
échouent (et seulement quelques-unes
réussissent)?

Gonzalo Lizarralde, professeur titulaire à
École d'architecture de l'UdeM, titulaire de la Chaire Fayolle-
Magil Construction en architecture, bâtiment et durabilité,
directeur de l'Observatoire universitaire de la vulnérabilité,
la résilience et la reconstruction durable (Œuvre durable)



Pavillon de la Faculté de l'aménagement
2940 ch. de la Côte-Sainte-Catherine
Montréal, QC H3T 1B9
Station de métro :
Université-de-Montréal

Entrée libre

Université 
de Montréal
et du monde.

